

# Alistan en Tabasco reforma a pensiones

CARLOS MARÍ

---

VILLAHERMOSA.- Ante la insuficiencia de recursos para el pago de pensiones, el Instituto de Seguridad Social del Estado de Tabasco (ISSET) alista una iniciativa de reforma.

La propuesta contempla un aumento, hasta ahora no especificado, en la cuota de aportación de los trabajadores.

También un aumento en la edad de jubilación, que, según trascendió, podría pasar de 25 a 30 años.

Y es que el Instituto arrastra un déficit financiero, originado por el incremento en la tasa anual de jubilados, que desde 2013 se disparó 39 por ciento, explicó Agapito Domínguez Lacroix, director del ISSET.

“El proyecto de reforma ya está listo y debe estar aprobado este mismo año”, comentó.

En octubre pasado, la consultora Fitch Ratings advirtió sobre la necesidad de una ley de seguridad social para ampliar su viabilidad financiera y poder cubrir el pago de pensiones y otros servicios médicos.

De no fortalecer las fuentes de ingresos del ISSET, reconoció su titular, se pondría en riesgo no sólo los pagos de pensiones, sino también la reanudación en la devolución de aportaciones para los que se han pensionado a partir de 2013.